

ABSTRAK

Pemberdayaan masyarakat adalah sebuah kegiatan untuk meningkatkan kualitas masyarakat miskin dalam kehidupannya untuk meningkatkan ekonomi yang lebih maju dan masyarakat yang berdaya. Kabupaten Bantul adalah salah satu Pemerintah yang menjalankan kegiatan pemberdayaan masyarakat yang tepatnya di Kecamatan Kasihan. Kegiatan pemberdayaan yang dilakukan di mulai dari tahun 2012-2013. Kecamatan Kasihan di Kabupaten Bantul adalah salah satu Kecamatan dimana terdapat kesenian kerajinan tangan yang di kelola masyarakat sendiri. Camat adalah kepanjangan tangan dari Pemerintah Kabupaten yang melaksanakan pemberdayaan masyarakat di Kecamatan Kasihan. Rumusan masalah pada penelitian ini yang pertama adalah bagaimana pelaksanaan fungsi, tugas, wewenang Camat dalam kegiatan pemberdayaan masyarakat di Kecamatan Kasihan. Kedua adalah faktor apa yang mempengaruhi pelaksanaan fungsi, tugas, wewenang Camat dalam pemberdayaan masyarakat Kecamatan Kasihan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif yang sumber data telah diperoleh langsung dari keterangan informan dan berbagai dokumen yang berkaitan dengan penelitian serta hasil pengamatan atas suatu gejala sosial. Penelitian ini mengambil lokasi di Kabupaten Bantul namun dengan setting lokasinya ditetapkan pada Kecamatan Kasihan. Untuk mempermudah penelitian ini informan yang menjadi sumber penelitian adalah Camat, pegawai Camat dan Kepala Desa. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik wawancara dan dokumentasi serta dengan bukti arsip-arsip, dokumen-dokumen atau catatan yang berhubungan dengan objek penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam pelaksanaan tugas, fungsi, wewenang Camat dalam pemberdayaan masyarakat di Kecamatan Kasihan, Camat telah melakukan tugas-tugas yang sesuai dengan Undang-undang Nomor 32 Tahun 2004, memberikan pelayanan bagi masyarakat, mengawasi kegiatan masyarakat, melakukan kegiatan pemberdayaan di desa yang terdapat di Kecamatan dengan tujuan membangkitkan prekonomian masyarakat untuk menjadi lebih baik, mampu bersaing di era modern yang semakin maju. Dalam kepribadian Camat sendiri memimpin Kecamatan serta nilai-nilai dan latar belakang Camat mempengaruhi gaya kepemimpinan Camat dalam memimpin Kecamatan. Pengaruh yang didapat dari bawahan dari mulai harapan dan perilaku bawahan mempengaruhi kepemimpinan Camat, Camat mengawasi kinerja pegawainya dan mengevaluasi setiap kegiatan yang sudah dijalankan seperti kegiatan pemberdayaan masyarakat.

Saran dan hasil penelitian ini adalah Camat dalam menjalankan kegiatan pemberdayaan di Kecamatan Kasihan Khususnya di Desa Bangunjiwo harus ditingkatkan lagi dalam kegiatan pemberdayaan di bidang kesenian. Dikarenakan pemberdayaan dibidang kesenian masih sangat minim di Desa Bangunjiwo dan Desa lainnya. Wajib dilakukan karena Bangunjiwo adalah pasar kesenian. Dalam pengawasan terhadap unit kerja, pengawasan harus ditingkatkan terutama terhadap perusahaan swasta di Kecamatan, disarankan untuk bekerja sama dalam kegiatan pemberdayaan, hal tersebut bisa menuju pembentukan Desa wisata di Kecamatan Kasihan.